

KLIMASITZE

CLIMATE-SEAT

gsm  **sella**

HEIZUNG

In der kalten Jahreszeit gewährleisten die Climate-Seats mit beheizter Sitz- und Rückenlehne behagliche und angenehme Temperaturen. Die Sitzheizung, die in das System integriert ist, sorgt für eine gezielte Erwärmung der Sitze. Durch einen effizienten Wärme- und Feuchtigkeitstransport entsteht ein optimaler thermophysio- logischer Komfort.

HEATING

During the cold season, Climate Seats with heated seat and backrest ensure cozy and comfortable temperatures. The integrated seat heating system provides targeted warming of the seats. An efficient heat and moisture transport results in optimal thermophysiological comfort.

- direkte Wärmezufuhr
straight heat supply
- für viele Modelle verfügbar
available for many models
- Heizelemente direkt zwischen Polster und Bezug
heating is placed directly between upholstery and fabric
- individuell, mehrstufig regelbar (38°C – 42°C)
individually, multi-state adjustable (38°C – 42°C)
- Sitzheizung und -kühlung kombinierbar
seat heating and cooling can be combined

VORAUSSETZUNG CONDITION

- Stromanschluss
Power supply



KLIMASITZE

CLIMATE-SEAT

gsm  **sella**

KÜHLUNG

In den Sommermonaten ermöglicht unsere innovative Sitz-Kühlösung einen komfortablen Aufenthalt, selbst bei hohen Außentemperaturen. Die Kühlung der Sitze erfolgt durch Ventilatoren, die durch Einblasen oder Absaugen der Luft das Prinzip des Wind-Chills nutzen. Dieser Effekt kann durch den Einsatz von aktiv gekühlter Luft weiter gesteigert werden.

COOLING

In the summer months, our innovative seat cooling solution allows you to sit comfortably, even at high outside temperatures. The seats are cooled by fans that use the principle of wind chill by blowing in or extracting air. This effect can be further enhanced by using actively cooled air.

- für viele Modelle verfügbar
available for many models
- aktive und passive Kühlung verfügbar
active and passive cooling possible
- Sitzheizung und -kühlung kombinierbar
seat heating and cooling can be combined

VORAUSSETZUNG CONDITION

- Stromanschluss
Power supply

